


[Noticias](#)
[Deportes](#)
[Cultura y Ocio](#)
[Crisis en Armilla](#)
[Provincia](#)
[SER Cofrade](#)
[Fonoteca](#)
[Participación](#)
[RSS de las noticias](#)
[Síguenos en Twitter](#)
[Síguenos en facebook](#)

Martes, 04 de Diciembre de 2012

El CEI BioTic Granada obtiene la calificación 'A', que reconoce su buen progreso

03/12/2012 | Archivado bajo: UGR - Educación | Enviado por: Edición



El pasado mes de septiembre comenzó el proceso de evaluación de todos los Campus de Excelencia de España y, en particular, el del Campus de Excelencia Internacional CEI BioTic de la Universidad de Granada. El objetivo de dicha evaluación es realizar un seguimiento de las acciones marcadas y de los hitos conseguidos desde que comenzó el proyecto, a finales de 2010.

La Comisión Internacional encargada de evaluar este seguimiento ha realizado una valoración muy positiva del progreso del programa de Campus de Excelencia de la Universidad de Granada.

El CEI BioTic Granada ha obtenido una calificación de "A" que equivale a un buen progreso, situándose entre los proyectos CEI mejor valorados, gracias a su capacidad de liderazgo y al desarrollo significativo de algunos indicadores en función del tiempo de ejecución del proyecto hasta la fecha del informe, que comprende desde diciembre de 2010 a junio de 2012.

De forma específica, la Comisión Internacional señala como fortalezas la mejora de las posiciones de la Universidad de Granada en todos los rankings internacionales más renombrados, tanto por sus resultados científicos como por su presencia en web.

La adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior, la gestión de la I+D, la participación en redes internacionales, la Escuela de Posgrado Internacional, la transferencia del conocimiento y las convocatorias de proyectos I+D+i junto a agregados han sido otros de los parámetros mejor valorados por la Comisión.

La oportunidad de cambiar de categoría de Campus de Excelencia Internacional de ámbito Regional a ámbito Global será en la próxima evaluación del proyecto, ya que desde el principio se estableció como criterio que eran necesarias dos evaluaciones por parte de la Comisión Internacional.

Comparte

 0 0


Plug-in social de Facebook

Radio Granada radiogranada

radiogranada Impresionante #SierraNevada . En un rato Hoy por Hoy #Granada desde aquí pic.twitter.com/qup1hmsJ
2 hours ago · reply · retweet · favorite

radiogranada Detenido por morder en la nariz a un joven, que necesitó cirugía plástica dvr.it/2Zmvvf
about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

radiogranada Diputación defiende la nueva etapa abierta en la gestión de residuos sólidos urbanos dvr.it/2Zn6gq
58 minutes ago · reply · retweet · favorite

radiogranada Una plataforma recoge firmas en defensa del servicio público de la Justicia dvr.it/2ZnLMH
41 minutes ago · reply · retweet · favorite

radiogranada Trabajadoras de ayuda a domicilio de #Motril encierran en



ÚLTIMAS NOTICIAS

Pepón Nieto y Fernando Tejero, juntos en la comedia 'Mitad y Mitad'

La comedia de Jordi Sánchez y Pep Antón Gómez (dramaturgo responsable de títulos como Sexos Leer más →



Trabajadoras de ayuda a domicilio de Motril se encierran en protesta por impago de nóminas

El Ayuntamiento de Motril ha comunicado al comité de empresa que, al menos, hasta febrero Leer más →



Una plataforma recoge firmas en defensa del servicio público de la Justicia

Los sindicatos más representativos de la administración judicial (CSIF, SPJ-USO, CCOO, UGT y STAJ), agrupados Leer más →

Lanjarón acoge entre el 6 y el 8 de diciembre el 9º Festival Eladia Blázquez de Tango

El diputado delegado de Cultura, José Antonio González Alcalá, el alcalde de Lanjarón, Eric Escobedo, Leer más →

Diputación defiende la nueva etapa abierta en la gestión de residuos sólidos urbanos

El presidente de la Diputación Provincial de Granada, Sebastián Pérez, ha valorado hoy la nueva Leer más →

